



附属金沢東高校

来年度から制服を一新

金沢東高校は来年度の新入生から、制服を一新します。男子はフアスナーを取り入れた斬新な詰め襟の学生服、女子は胸元にリボンのついたセーラー服

で、若者らしいシンプルなデザインとしました。写真。男子の冬服は濃紺色で、最上位のボタン以外はフアスナーとなっており、夏は胸に学校のマークが刺しゅうされた白のシャツを着用します。女子の冬服は紺色のセーラー服で、上着の下には長そでの合服

詰め襟、セーラー服に

を着用、赤色のリボンを胸元に付けます。夏服は白色半そでで、シルバーのリボ

屋台、演技披露など多彩に

金沢東高 初の7月文化祭楽しむ



金沢東高校は七月二十三日、文化祭「若鷲祭」を開き、生徒主催の模擬店や企画展など多彩な催しを展開しました。昨年までは九月に行っ

ていましたが、二期制の導入で今年初めて七月に前倒しして開催しました。中庭にはたこ焼きや流しそうめんの屋台が並び、中央の広場では、カラオケ

ンを付けます。高校・大学一貫教育推進の象徴

青山克彌校長は「高校・大学一貫教育を推進する私立高としての認識を新たに、意識改革をする上での象徴にしたい」と話しています。

金沢東高野球部の夏終わる

石川大会 津幡に1-7で敗退

全国高校野球選手権石川大会第五日の七月十九



や吹奏楽部の演奏、チャリダーの演技「写真」が披露されました。礼法室では邦楽部の演奏会も行われ、生徒たちは夏休み入り前日の一日を楽しんでいました。

日、金沢市民野球場で行われた二回戦に出場した金沢東高校は、津幡高校と対戦、金沢東は必死に食い下がったものの、1-7で敗れました。

スタンドには吹奏楽部員、応援団員、チャリダーに生徒、教諭、法人の職員ら多数が陣取り「写真」、懸命の声援をおくりましたが、金沢東は津幡に七回まで無安打に抑えられ、1点をかえただけで、涙をのみました。

高槻が初 金沢学院大理事長杯 争奪少年サッカー

金沢学院大学理事長杯 争奪第十一回菊川少年サッカー大会は、七月二十、二十一の両日、石川県営まめだ簡易グラウンドで石

川県外の十チームを含む二十四チームが参加して熱戦を展開しました。理事長杯トーナメントの決勝で高槻QUEEN(大阪)がレクウエスト(滋賀)を延長、ゴールの3-2で破って初優勝しました。三位に地元石川の蕪城(松任)が入りました。

発行・入試広報部